

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Allah *Subhannahu Wa Ta'ala*, karena atas berkat dan rahmat-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Penyusunan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini pada Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari bahwa, sangatlah sulit menyelesaikan skripsi ini tanpa bantuan dari banyak pihak. Untuk itu, peneliti mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak yang turut membantu kelancaran penyusunan skripsi ini.

Pertama, pada Azizah Muis, S.Pd, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan Dra. Iva Sarifah, M.Pd., selaku dosen pembimbing II atas kesediaan waktu, tenaga dan pikiran untuk mengarahkan dan membantu dalam penyusunan skripsi ini, serta motivasi yang tiada henti.

Kedua, pada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Pembantu Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Ketiga, pada Dra. Nurbiana Dhieni, M.Psi., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini Universitas Negeri Jakarta.

Keempat, pada seluruh pihak TK Khalifah Krukut Limo Depok, Debby K. Anggraeni, ST., selaku Kepala Sekolah dan Ani Istiani, selaku guru sentra *life skill* yang telah memberikan kesempatan serta membantu pelaksanaan penelitian skripsi.

Kelima, pada orangtua peneliti Ayahanda dan Ibunda tercinta atas do'a, dukungan dan motivasi yang tiada henti, adik tersayang Dwi Rasti Safitri atas bantuan yang selalu ada kala dibutuhkan, serta seluruh keluarga yang tiada henti memberikan bantuan moril maupun materiil.

Keenam, pada para murobbiyah atas ilmu, waktu dan motivasi yang mengisi ruang-ruang ruhiyah peneliti, saudari-saudari dalam lingkaran Izzatunnisa dan Muntijah yang selalu memotivasi dalam ukhuwah selama peneliti menyusun tugas akhir ini.

Ketujuh, pada teman-teman PG-PAUD Non Reguler dan Reguler 2010, Keluarga besar BEMJ PG-PAUD 2011, FORMASI Tarbawi FIP 2012-2013, Tim Pembela Mahasiswa UNJ 2013, LDK SALIM UNJ 2014, serta teman-teman yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu, terima kasih atas kebersamaan, persahabatan dan dukungan pada peneliti.

Akhir kata, peneliti berharap Allah *Subhannahu Wa Ta'ala* berkenan membalas segala kebaikan semua pihak yang telah membantu. Semoga skripsi ini membawa manfaat bagi pengembangan ilmu selanjutnya.

Depok, Juli 2015

Peneliti

Ekawati Setyaningrum